

Le Venezuela est préparé pour faire face à une agression militaire nord-américaine



Caracas, 6 avril (RHC)- Le Venezuela est prêt à défendre sa souveraineté et son intégrité territoriale face à n'importe quelle tentative d'agression des États-Unis.

Le ministre des Affaires étrangères de ce pays sud-américain, Jorge Arreaza, dans des déclarations au Groupe d'Enquête et d'Analyse Mission Vérité, que recueille le site du ministère des Affaires étrangères, a assuré que la Force Armée Nationale Bolivarienne, la FANB, assure le monitoring de chaque déplacement ; qu'elle suit de près chaque pas des forces navales déployées par Washington dans la région sous prétexte d'une opération de lutte contre le trafic de drogue et qu'elle est préparée pour défendre son pays de n'importe quelle attaque étasunienne.

« Nous avons des rapports documentés avec des coordonnées, nous savons quels sont les navires, les fonctions qu'ils remplissent, leurs capacités, la FANB assure le monitoring de chaque déplacement et nous serions prêts à défendre le Venezuela dans n'importe quel scénario » a précisé le chef de la diplomatie vénézuélienne.

Jorge Arreaza a ajouté que cette manœuvre cherche à détourner l'attention de l'opinion publique mondiale de la gestion inhumaine et erratique de l'administration Donald Trump de la pandémie de Covid-19. 336 000 cas et 9 600 décès ont été enregistrés jusqu'à présent aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/218935-le-venezuela-est-prepare-pour-faire-face-a-une-agression-militaire-nord-americaine>



Radio Habana Cuba